



RC65650

Nelson Avila con “Crónicas de Aquí” en Santa María

Santa María se vio conmovida por el lanzamiento del libro “Crónicas de Aquí” de Nelson Avila. El amplio recinto de eventos de la casa del temporero se hizo muy estrecho para contener una concurrencia superior a las trescientas personas. A mucha gente le fue imposible ingresar y debió devolverse sin poder participar de la ceremonia.

Carlos Ruiz Zaldívar ofreció una muestra más de su versatilidad y deleitó a la concurrencia con la interpretación de unos tangos que fueron muy aplaudidos.

Luis Guastavino en la tónica de su fina oratoria, resaltó el gran mérito de Nelson Avila al publicar su cuarta obra literaria y ofrecerla como una contribución a la cultura de Aconcagua.

Nelson Avila, el autor, hizo graciosos recuerdos de su infancia en

Santa María. Su intervención cubrió aspectos anecdóticos, referencias nostálgicas de su exilio y una invocación a la esperanza y a la fe en el futuro.

Muchos asistentes opinaron que no tenían recuerdo de un acto de estas características que hubiese contado con una concurrencia tan extraordinariamente masiva.

Luciano Arellano ex candidato a Concejal independiente quien obtuviera la primera mayoría individual manifestó que “Nelson Avila es una persona muy querida en Santa María y en su libro toma muchas cosas de la comuna que a la gente le interesan”.

Por su parte el Concejal Moises Vera dijo: “Nelson nos pertenece y la gente siente orgullo de que una persona como él lleve el nombre de Santa María a todas partes”.

El Andino, Los Andes, 30-X-1993 p. 7.

Nelson Avila con "Crónicas de aquí" en Santa María [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nelson Avila con "Crónicas de aquí" en Santa María [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)